

令和2年 4月23日

保護者 様

和歌山県立南紀支援学校
校長 森 裕

新型コロナウイルス感染症対策のための学校の臨時休業について（お知らせ）

春風の候、みなさま方には益々ご清祥のことと存じます。

平素より本校の教育にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、現在、全国では新型コロナウイルス感染者数は、増加のスピードが弱まることなく増えていきます。学校再開に向けて準備はしていますが、新型コロナウイルスの感染者は日々増え、7都府県から始まり、4月16日には全国にも緊急事態宣言が発出されました。人と人との接触も8割減らすことが必要であると要請されています。現在、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため和歌山県教育委員会は、県立学校における臨時休業の措置を講じています。

つきましては、本校も下記の通り、臨時休業となっています。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、人と人の接触を減らすため、職員も在宅勤務等の対応をとっていますが、ご心配、ご不明な点がございましたら遠慮なく担任までお申し出ください。ご家庭におかれましても継続して健康観察及び感染症対策に十分ご注意くださいよう、併せてお願い申し上げます。

記

- 1 臨時休業対象地域
すべての県立学校
※4月22日から東牟婁地域の県立学校も臨時休業となっています。
- 2 臨時休業の措置期間
令和2年5月6日（水）まで
- 3 臨時休業の措置理由
(1) 県として、地域全体での活動の自粛を強く要請していること
(2) 県内の新型コロナウイルス感染症の陽性患者の発生が継続していること
(3) 隣接府県との通勤等の状況など、今後も往来の可能性を見極める必要があること

県立南紀支援学校
教頭 溝端 英二

電話 0739-47-2118